

白川(しらかわ)地区 まちづくり協議会だより

皆さんお元気ですか！

- ・上白木 24世帯
- ・下白木 81世帯
- ・小川 113世帯

白川地区の世帯数(令和7年6月末現在)

毎月各ご家庭にお届けしております!!

◎今回の7月号は

- ・5/24(土)白川小学校・地区合同運動会
- ・新会長ごあいさつ
- ・その他につきましては

「白川地区まちづくり協議会ホームページ」でご覧ください。



どうぞお楽しみください!

5 / 24 (土) 白川小学校運動会

降雨の心配により、本日5:30に校長先生、PTA会長、CS会長、まち協会長、体育文化部長および事務局が協議し、降雨予報を確認しながら、小学校のみで実施、地区としては中止を決定いたしました。

保護者、地区への連絡内容です。

『本日の運動会は小学校の競技のみ開催します。

地区運動会は行いません。楽しみにしていたのにとても残念です。

地区運動会の準備は行いませんので、小学校の準備ができましたら、開始を8時半より9時の間で早めたり、プログラムの順番も変更したりする可能性があります。

保護者のテント張りは7時以降でお願いします。

PTA競技や子ども会の競技は小学校の競技が終った時点の天候の状況で判断します。小雨で競技を継続することも考えられますので、カッパ等雨に降られてもよい様、雨具等のご準備をお願いします。

児童の着替えも併せてご準備下さい。

雨天時は、昼食場所として体育館を開放します。よろしくお願ひします。』

残念ながら、地区としては中止になりましたが、児童たちは準備の成果を見せてくれました。開始時間は予定9:00開始でしたが、前倒しして8:30から開始となりました。

競技は当初のプログラム順を変更して行われました。PTA種目「借り物パン食い競走」、子ども会種目「デカパン競走」も実施され、盛り上がりました。熱く競技する児童の姿をお父さん、お母さんが熱心にシャッターを切っていました。

中原教育長や教育委員会の方々、長田県議および草川市議も応援に駆けつけていただき、誠にありがとうございました。

幸運にもすべての競技を終了したころにポツポツと雨粒が！

昼食と来年度新一年生になる旗取りは体育館で行われ、紅組が6点の差で勝利、優勝トロフィーを受け取りました。

続いて、まち協会長からの教材のプレゼント贈呈、PTA会長のあいさつで無事終了しました。

地域の方々には誠に残念でございましたが、来年度よろしくお願ひいたします。





2025年(令和7年)7月1日

白川地区まちづくり協議会

しらかわまち協だより7月号



長田県議、草川市議さんも応援
に駆けつけていただきました



中原教育長さんも思わず
Vサイン！



白川地区北コミュニティセンター 〒519-0169 三重県亀山市白木町 2813-1 TEL.0595-82-7131
本記事の内容、写真はホームページでもご覧になれます→URL;<https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/>
発行;白川地区まちづくり協議会 会長;栗田 恵吾 編集;明石 浩





来年新1年生になる3名の競技も！

紅組が6点差で優勝！

まち協、PTA会長が最後に挨拶し、終了となりました！

まち協栗田恵吾新会長のごあいさつ

★2025(令和7)年度



白川地区の皆様、日頃よりまちづくり協議会活動へのご理解とご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。

地区の皆さんのが仲良く笑顔で暮らせる郷づくりを目指し、今年度も引き続き、恒例行事である「夏祭り」「明星祭」や子供、父兄、お年寄りの三世代が交流する「敬老会」「高齢者宅訪問」等の事業を行ってまいります。

また、当協議会は、設立10周年を迎えることを記念した「10周年記念行事」を予定しています。

まちづくりの基本方針

『Afterコロナ・白川版SDGSの基礎づくり！！

活き活き しらかわ 地域みんなでまちづくり』

を心がけ、自治会長を始めとする運営委員の方々の協力を得ながら、その活動方法等について話し合いを行い実施して参りますので、皆様のご参加をお願い申し上げます。

また、協議会活動について、皆様のご意見、ご要望があれば聞かせて頂きますようお願いいたします。

令和7年5月9日（金） 栗田 恵吾

